

Inicio > Cali > Artículo



Antonio Guterres, secretario general de la ONU, llegó a la COP16 en Cali. | Foto: Montaje con fotos de la Cancillería

> CALI

COP16: Llegó a Cali, António Guterres, secretario general de la ONU

El Alto funcionario fue recibido por el alcalde de Cali, Alejandro Eder, la Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro y la Viceministra de Asuntos Multilaterales, Kandya Obezo.

29 de octubre de 2024

Por: Redacción El País



Sobre la medianoche de este lunes, 28 de octubre, el secretario general de la Organización de Naciones Unidas (ONU), António Guterres, llegó a Cali, pues participará en la COP16, la cumbre más importante de la biodiversidad del mundo que se está llevando a cabo en la capital del Valle.

“El alto funcionario fue recibido por la Viceministra de Asuntos Multilaterales, Kandya Obezo, en el Aeropuerto Internacional de Cali Su presencia en la #COP16Colombia es un paso vital para avanzar en la conservación de la biodiversidad y fortalecer el compromiso global por un futuro sostenible”, confirmó la Cancillería de Colombia, a través de su cuenta de X.

¡Llegó a Colombia el Secretario General de la ONU,
@antonioguterres!

El alto funcionario fue recibido por la Viceministra de Asuntos Multilaterales, @kandya_obezo, en el Aeropuerto Internacional de Cali co Su presencia en la #COP16Colombia es un paso vital para avanzar en la... pic.twitter.com/ODWdwFzTrL
– Cancillería Colombia (@CancilleriaCol) October 29, 2024



Día cívico en Cali: consulte si le toca trabajar o no este martes, 29 de octubre en el marco de la COP16

En el video difundido por redes sociales, se evidencia que el alto funcionario fue recibido por el alcalde de Cali, Alejandro Eder.

En la recepción también estuvo la Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, y la Viceministra de Asuntos Multilaterales de Colombia, Kandya Obezo. ¡Bienvenido al Paraíso @antonioguterres!”, escribió Toro en sus redes sociales.

📌 #COP16 | Sobre la media noche del lunes, 28 de octubre, llegó a Cali António Guterres, secretario general de la ONU.

El alto funcionario participará en la COP16. 👉 Vea más:

<https://t.co/cZis2uytaL> pic.twitter.com/rkPZhzCBbA

— El País Cali 📰 (@elpaiscali) October 29, 2024

Así, Guterres se sumó a los diferentes jefes de Estado que han llegado a la COP16 en Cali. De hecho, se espera que este martes, se reúna con el presidente de la República, Gustavo Petro y el canciller colombiano, Luis Gilberto Murillo. [Además, entablará otros espacios con otros jefes de Estado y comunidades indígenas.](#)

De acuerdo con un portavoz del secretario, este 29 de octubre, Guterres intervendrá en la apertura de la plenaria de la Conferencia. **“En su discurso destacará que la naturaleza es vida y, sin embargo, estamos librando una guerra contra ella, una guerra en la que no puede haber ganadores”**, remarcó el vocero, Stéphane Dujarric.



El alcalde Alejandro Eder le dio la bienvenida a António Guterres, secretario general de la ONU. | Foto: Cancillería

Se espera, afirmó Dujarric, que el alto diplomático “*subraye que la biodiversidad es aliada de la humanidad*”, por lo que “*debemos pasar de saquearla a preservarla*”.

Hay que recordar que este martes, 29 de octubre, [fue decretado como día cívico en la capital del Valle, una iniciativa tomada por las dificultades de movilidad que se pueden presentar](#), pues se espera la presencia de más presidentes y altos funcionarios.



António Guterres, secretario general de la ONU ya está en Cali. | Foto: Montaje con AFP / video oficial de la Alcaldía de Cali

Hasta el momento, han llegado el presidente de Haití y de Guinea Bissau, según el alcalde Eder, se espera que el presidente de Ecuador y de Armenia, un país en Asia.

Días atrás, el secretario general de la ONU, instó durante la inauguración de la COP16, la cumbre sobre biodiversidad que acoge la ciudad de Cali, a realizar una “inversión significativa” en un fondo creado para conservar y restaurar la naturaleza.

Guterres se dirigió en un video a los invitados al acto. **“Debemos salir de Cali con una inversión significativa en el Fondo Marco Mundial para la Biodiversidad (GBFF, siglas en inglés) y compromisos para movilizar otras fuentes de financiación pública y privada”**, dijo el jefe de Naciones Unidas.



La COP16 rompe récords en Cali: estas son las sorprendentes cifras de asistencia

Antonio Guterres Secretario General de la ONU Cali COP16 Alejandro Eder
Dilian Francisca Toro